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Protokoll 
 

über die Sitzung der Arbeitsgruppe 1  
„Neue arbeitsfähige Formate“ 
Videokonferenz, 09.06.2020, 18:00 – 19:00 Uhr 
  

 
Leitung: 
Dr. Michael Timm (Sprecher Fachverbände) 
 

 

 
Teilnehmer 
 
Gerald Altvater 
Jürgen Kreyer 
Astrid Markmann 
Hubert Martens 
Dr. Michael Timm 

  Westdeutscher Skiverband e.V. 
Westdeutscher Fußballverband e.V. 
DJK Landesverband 
Westdeutscher Volleyball-Verband e.V. 
Sprecher der Verbände 

   
 
Gäste 
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TOP 1 Begrüßung 
 
Dr. Michael Timm begrüßt die Teilnehmer der Videokonferenz und stellt die Zielsetzung und 
Agenda der Sitzung vor. 
 
Zielsetzung ist ein gemeinsames Verständnis von der Aufgabenstellung der AG auf der Ba-
sis des vorliegenden Steckbriefs und ein erstes Brainstorming zu arbeitsfähigen Formaten.  
 
 

TOP 2 Diskussion des Steckbriefs 
 
Dr. Michael Timm stellt die Inhalte des Steckbriefs vor. 
 
Im Nachgang der Partizipationstagung in Hachen am 06.03.2020 haben die beiden Sprecher 
von Bünden und Verbänden angeregt, die interessierten Teilnehmer der Bünde aus dieser 
AG herauszunehmen und in die AG „Kommunikationsstruktur“ (Leitung: Dr. Eva Selic) zu 
integrieren. Begründung: „Neue arbeitsfähige Formate“ sind aktuell ausschließlich Diskussi-
onsgegenstand der Verbände. 
 
Es wird vorgeschlagen, Dr. Eva Selic als weiteres Mitglied in die Arbeitsgruppe aufzunehmen 
(u.a. Schnittstelle zur AG „Kommunikationsstruktur“).  
 
Nachrichtlich im Nachgang der Sitzung: Dr. Eva Selic hat ihre Zusage zur Mitwirkung an der 
AG gegeben. 
 
 

TOP 3 Erstes Brainstorming 
 
Die einzelnen Positionen des Steckbriefs werden diskutiert, priorisiert und ergänzt (vgl. aktu-
alisierten Steckbrief). 
 
Wesentlich ist die Positionierung der Verbandsinteressen im Mittelpunkt zukünftiger ständi-
ger Konferenzen. Eine Startbasis möglicher Themen bietet die Umfrage an alle Verbände zu 
den „Pain Points“ im März dieses Jahres. 
 
Bezüglich der Auswahl von Arbeitsteams wird größtmögliche Flexibilität im Sinne der Sache 
gewünscht, um auf die Weise die Verbandsinteressen bestmöglich nach vorne bringen zu 
können. 
 
Die Kommunikation untereinander soll durch eine Kontaktliste (E-Mailadressen, Telefon) 
gefördert werden. 
  
 

TOP 4 Nächster Termin 
 
Nächster Termin ist der 26.06.2020 von 18:00 bis 20:00 Uhr. Eine Termineinladung mit den 

Einwahldaten ist bereits versendet worden.  

 
Duisburg, 13.06.2020 
 
gez. Dr. Michael Timm 


